

Upaya Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Papua, Satgas Yonif 143/TWEJ Lakukan Penanaman Bibit Kopi

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

May 30, 2023 - 13:56



Keerom - Sebagai upaya untuk meningkatkan pendapatan masyarakat di pedalaman Papua, Satgas Yonif 143/TWEJ melakukan penanaman bibit kopi di Kampung Yuruf, Distrik Yaffi, Kab. Keerom, Papua, Selasa (30/5/2023).

Melalui Pos Yuruf Satgas Yonif 143/TWEJ melakukan kegiatan penanaman bibit kopi yang bertujuan untuk meningkatkan pendapatan dari masyarakat setempat di pedalaman Papua, hal ini merupakan wujud kepedulian Satgas Yonif 143/TWEJ terhadap perekonomian warga di Kampung Yuruf.

Dalam keterangan tertulisnya, Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor melalui Perwira Teritorialnya Lettu Inf Bekti Handoko menyampaikan bahwa bibit kopi yang di tanam ini adalah bibit kopi berjenis kopi Lampung yang dibawa dari Home Base Kota Lampung, dimana dilakukan pembibitan buah kopi sejak pertama kali Satgas menempati pos.



“Bibit ini merupakan bibit spesial, kita tanam sebanyak 1.000 batang bibit kopi di Kampung Yuruf Distrik Yaffi, sekaligus merupakan upaya kita untuk meningkatkan perekonomian masyarakat Papua, dimana masyarakatnya gemar meminum kopi, dan juga penanaman ini kita lakukan dengan harapan bisa memerikan sebuah kenang-kenangan yang kami tinggalkan untuk masyarakat di Kampung Yuruf,” ucapnya.

Sementara itu, kegiatan penanaman bibit kopi ini mendapatkan apresiasi dan dukungan dari masyarakat setempat sehingga mereka dengan suka rela membantu penanaman kopi tersebut, hal ini seperti yang diungkapkan oleh Bapak Martin Pohway (52) Kepala Kampung Yuruf, ia mengatakan sangat mendukung dan berharap dengan adanya penanaman bibit kopi ini kelak akan meningkatkan perekonomian masyarakat di Kampung Yuruf.

“Saya sangat berterimakasih kepada Bapak-bapak TNI dan sangat mendukung kegiatan ini karena saya yakin kedepannya dapat meningkatkan perekonomian warga disini, sekali lagi terimakasih kepada Bapak TNI Yonif 143/TWEJ,” ucap Bapak Martin Pohway. (*)